
平成 28 年度 第 4 回 沖野老人福祉センター 管理運営委員会 議事録 
 
日時：平成 29 年 3 月 30 日（木）13：30〜14：30 
会場：娯楽会議室 
出席者：阿部義勝、阿部良平、岩淵后代、太田紀子、小笠原しげ子、小畑キヌエ、木村幸
子、 

栗山ふさ江、清野章三、髙橋勝男、高橋清子、寺嶋幹也、畑山三枝子、深井茂道、 
藤島武夫、洞口孝夫、渡辺妙子、渡辺ふさ子（敬称略、五十音順） 

センター出席：高橋館⻑、五十嵐（司会）、本田（記録） 
 
 

１） 館⻑挨拶 
年度末の忙しいところ、ご参加いただきありがとうございます。運営委員の皆様のお
かげで年内行事を実施できました。来年度以降もお力添えのほどよろしくお願い申し
上げます。 

 
２） 議題 

① 平成 28 年度総括 
平成 28 年度のセンター運営や管理・年間行事について総括を行いました。 
 

 委員の方より挙がった意見 
 ≪花壇整備≫ 

・月１回ではどうか（※現行は月 2 回実施） 
・4〜5 人、手が空いていて、体調の良い方でやっている状態であった 
・事務所で日時の案内をしていただくのでわかりやすい 
・花壇整備をしていると、園庭の駐輪場（第 2 駐輪場のこと）に自転車が煩雑に置 

かれているので整理してはどうか（砂利を敷くなどして） 
※一方、第 2 駐輪場はさほど利用されていないのではないかとの声も挙がってい 
ます 
≪結論≫ 

来年度も原則実施回数は 2 回（毎月１日、15 日）。 
実施月による開始時刻の変更点確認 
天候不良の場合は翌日に順延 
※なお、「天候不良」の判断基準として、降雨か否かが実施基準となりました。 

 
≪夏まつり≫ 
→全体の所感を伺った後、各担当（水ヨーヨー、みそおでん、ポップコーン、昔遊び） 

ごとの所感を発表いただいています 
  ・自分たちは「実施者」のため、どうだったかどうかは、参加した利用者の方々

の 
声をアンケート集計などして聞いてみてはどうか 



・忙しかった 
    ・子どもが走るので（みそおでんの）くしが危ない 
    ・次回は座って食べるよう促す 
    ・昔遊びは場所的にやや奥まっているので子どもが来なかった 
    ・ポップコーンでよかった 
    ・最近は、いわゆるガキ大将（先頭切ってくる子）がいないようなので、昔遊び
の 

意義そのものを問う 
    ・グラウンドゴルフをやってはどうか 
    ※グラウンドゴルフに関しては、生活相談室に設置したテーブル利用者が少なか 

ったため、そこを会場に充てては、といった意見も出ています 
 

≪世代間交流≫（※豆まき会、将棋教室） 
  〜豆まき会〜 

    ・人が多かった 
    ・あんこ練りをしたので、翌日肩が痛かった 
    ・あんが濃くて好評だった 
    ・若いお⺟さんの評判が良かった 
    〜将棋教室〜 
    ・子どもの集中力の無さが目に付く 
    ・一から覚えようとすると難しい 
    ※なお、話し合いの中で、センターの事業、もしくはサークルとして将棋教室の
実 

施を望む声が挙がっています 
 

３） その他 
2 か月ほど前、「センターだより」を FAX にて定期的に送ってもらいたいとの TEL があ
り、そのようなサービスは行っていない旨を回答。 
その後、本人が来館された時、センターだよりは近隣町内会 10 か所の他、沖野内科、
沖野・上飯田の各郵便局などにも設置、およびインターネットでも閲覧可能である旨
も伝えたことを報告しました。TEL をくださった方がネガティブな発言をされていたこ
とや、何に興味を持っていたかは言わなかった点などから、認知症について話題とな
り、社会に出ることの肝要さ、センターへ来館して健康麻雀や将棋をすればよいので
は、といった意見が委員の方から挙げられました。 
 

４） 次回 平成 29 年度 第 1 回 管理運営委員会 
日程：未定 
※決まり次第ご報告します。 
                             

以上 
 


